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Kleine Anfrage nach § 23 Geschäftsordnung Stadtverordnetenversammlung vom 31.5.2021 

Neues Berufsschulzentrum Mitte 

 

 

Sehr geehrter Herr Stadtverordneter Reis, 

 

Ihre Kleine Anfrage beantworte ich wie folgt: 

 

Frage 1: 

Auf welchem genauen Areal (bitte Flurstücke angeben) soll das neue Berufsschulzentrum Mitte 

entstehen?  

 

Antwort:  

Es ist nicht geplant, ein neues Berufsschulzentrum Mitte (BSZM) zu errichten.  

 

Die Peter-Behrens-Schule (PBS) und die Erasmus-Kittler-Schule (EKiS) stellen bereits heute den Kern 

des Berufsschulzentrums Mitte dar, welches am heutigen Standort saniert und erweitert werden soll.  

Zum Standort BSZM gehört neben den Schulstandorten der PBS und EKiS u. a. auch das benachbarte 

Grundstück, Gemarkung Darmstadt, Flur 16 Flurstück 252/8. 

 

Organisatorisch und baulich ist projektiert, auch die Alice-Eleonoren-Schule in das Berufsschulzentrum 

Mitte zu integrieren, woraus sich der perspektivische Raum- und Erweiterungsbedarf ergibt.  

 

Frage 2: 

Welche Schulen sollen Teil des neuen Berufsschulzentrums Mitte werden?  
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Antwort: 

Siehe auch Antwort zu 1. 

Peter-Behrens-Schule, Erasmus-Kittler-Schule und Alice-Eleonoren-Schule.    

       . . . 

Frage 3: 

Wann sollen die Bauarbeiten für das neue Berufsschulzentrum Mitte starten?  

 

Antwort: 

Zunächst ist in einem dialogischen Prozess ein Raumprogramm für das Gesamtzentrum zu erarbeiten, 

auf dessen Basis eine bauliche Planung erfolgen kann. Die Vergabe dieser Leistung erfolgt 

voraussichtlich über ein Wettbewerbs- oder zumindest VGV-Verfahren. 

 

Einige Instandsetzungs- und funktionale Nutzungsänderungsmaßnahmen werden allerdings bereits im 

Vorfeld in der vorhandenen baulichen Struktur umgesetzt. 

 

Frage 4: 

Wann ist mit einer Fertigstellung des Berufsschulzentrums Mitte zu rechnen?  

 

Antwort: 

Die Angabe eines Fertigstellungstermins wäre unter den aktuell bekannten Eckdaten und 

Genehmigungsvorläufen reine Spekulation. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

 

Jochen Partsch 

Oberbürgermeister 
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Verteiler: 

Büro der Stadtverordnetenversammlung 

und Gremiendienste 

Pressestelle  zur Kenntnis 

  zur Veröffentlichung 

Dezernat II 

Schulamt 

IDA 

 

 

 

 

 

 


